



1月 0・1・2歳児 クラスだより



国立ひまわり保育園
令和8年 1月5日

« 0歳児 さくらんぼ組 »

- ・生活リズムを整えながら、心地よく過ごすようにする。
- ・自分の思いを仕草や簡単な言葉で伝えようとする。
- ・戸外や室内で身体を十分に動かして遊ぶ

新年あけましておめでとうございます。ご家族と一緒に楽しいお休みを過ごされたことだと思います。昨年は初めての経験がいっぱいだったさくらんぼさん、今年もたくさんの楽しい経験をしたいと思っています。12月はクリスマスの雰囲気を十分に楽しみながら、楽器遊びや歌遊びをたくさんしました。一緒に遊びながらお友だちの名前を呼んで友だちが嬉しそうに微笑む姿や、取りっこでなく「かして」と言って言われたお友だちは少し考えて渡してあげたり、日々様々ななかかわりが出てきて成長を感じています。今年も元気に、お友だちと仲良く過ごしたいと思います。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。。



« 1歳1組 ばなな1組 »

- ・生活リズムを整え、安心できる環境の中でゆったりと過ごす。
- ・お正月ならではの遊びや、冬の自然に触れながら遊びを楽しむ。
- ・身のまわりのことを自ら進んで行い、できた喜びを感じていく。

新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。

昨年は、普段の生活や遊びのなかで出来ることが少しずつ出来ることが増えたり、お話ができるようになったりとたくさんの成長が見られました。

12月はクリスマス会やもちつきなどの行事があり、クリスマス会では「あわてんぼうのサンタクロース」の曲に合わせて、楽器を鳴らしたり、お昼寝の後にはサンタさんからクリスマスプレゼントをもらったりと嬉しそうな子どもたちの姿が見られました。もちつきでは、お兄さん・お姉さんたちがお餅をついている姿を見て、つく真似をしたり「がんばれー！」と応援したり、夢中になってお兄さんたちの姿を眺める子どもたちでした。

進級まで残り3ヶ月となりましたが。たくさん遊んで元気いっぱいに過ごしていきたい思います。



«1歳2組 ばなな2組»

- ・お正月ならではの伝承遊びや、冬の自然に触れ興味を持つ。
- ・生活リズムを整え、一人ひとり快適に過ごせるようにする。
- ・保育者に見守られながら衣服の着脱、食事など身のまわりのことを進んでいます。

あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしく
お願ひいたします。

年末年始のお休みはいかがおすごしでしたでしょうか。12月、1月と行事も多く、楽しいながらも慌ただしく過ごされたのでは。保育園でも、クリスマス会や、もちつきなどの雰囲気に触れ、目を輝かせて参加してくれました。そんな中、普段の生活の中でも「自分でやりたい」ことがどんどん増えてきました。手を洗うとき袖をまくって自分で洗ったり、着替えもなかなか脱げなくて「できないー」となりながらも頑張ったりと、やってみようとする姿が増えました。挨拶もその一つです。朝、抱っこで寝たまま登園してきたお友だちが、抱っこから降りて目覚めたとき、周りにいたお友だちがみんな近くに来て優しく「○○くん、おはよー」と、笑顔で声をかけてくれました。いろんな場面で「ありがとうございます」だったり、頭をぺこりと下げたり、保育者が促すのではなく、自分から挨拶できることが素敵です。きっと、家庭で皆さんの様子を見て自然にできるのだなと感じました。

進級まで残り3か月。子どもたちが自分からやろうとする力を見守っていきたいと思います。

« 2歳児 みかん組 »

- ・生活リズムを整え、安心して過ごす。
- ・冬ならではの遊びや正月遊びを楽しむ。
- ・自分で衣服の着脱を行うなど、身の回りのことを意欲的にする。

新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

昨年は自分でできることができがさらに増え、自信も出てきた様子の子どもたち。パンツを履いてみたり、上着を自分で着てみようしたりと、これまで「やって！」と言っていたことも自分でやってみようとする姿が見られます。また、食事の場面では食べこぼしがたいぶ減ってきたを感じています。「えぶろんつけないでたべたい！」という声も聞こえ始めているため、もも組への進級に向けて1月から少しづつエプロンを使う頻度を減らしていくかと思います。また詳しくは、追ってご連絡させていただきます。

進級まで残り3か月となりましたが、子どもたちと元気いっぱい楽しく過ごしていきたいと思います。



○後期懇談会について

- ・令和8年2月21日(土)を予定しております。詳細は後日お知らせいたします。

